

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan berikut :

Masjid Al-Qodiriyah belum menerapkan laporan keuangan yang sesuai dengan Interpretasi Standar Akuntansi Keuangan 35. Karena pengurus masjid belum memahami apa itu ISAK 35 jadi Pencatatan keuangan hanya dilakukan dengan mencatat kas masuk dan kas keluar untuk kemudian disampaikan kepada jamaah masjid pada hari jum'at. Pelaporan keuangan Masjid Al-Qodiriyah yang disusun sesuai ISAK 35 akan lebih terstruktur dan lebih terperinci, bukan hanya tentang kas masuk dan keluar. Tetapi juga akan menghasilkan Laporan keuangan yang lebih relevan dan mudah dipahami bagi jamaah. Selain itu diharapkan Masjid Al-Qodiriyah dapat menyusun laporan keuangan sesuai dengan standar yang telah ditetapkan yaitu sesuai dengan ISAK 35 agar laporan lebih berkualitas dan lebih jelas dalam mempertanggungjawabkan laporan tersebut.

#### **B. Saran**

Dari kesimpulan diatas, peneliti hendak mengajukan saran yang harapannya bisa berguna bagi pengurus masjid yang bertanggung jawab dalam mengelola aktivitas masjid sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya tentang tema ini dapat menggunakan berbagai pendekatan teori untuk menjelaskan fenomena yang berkaitan dengan pengelolaan keuangan masjid, sehingga dihasilkan hasil penelitian yang lebih baik tentang pelaporan keuangan, terutama untuk entitas masjid.
2. Untuk pengurus Masjid Al-Qodiriyah mungkin harus mempersiapkan sumber daya manusia yang berpengalaman dalam penyusunan laporan keuangan sesuai dengan ISAK 35. mengingat pentingnya transparansi dan akuntabilitas pelaporan keuangan, Dalam hal ini, pihak masjid dapat mengizinkan pengurusnya untuk mengikuti pelatihan dan pendidikan di bidang akuntansi
3. Untuk masjid terus meningkatkan kualitas sumber dayanya dengan membuat laporan keuangan dan memberikan pelatihan akuntansi agar pelaporan dapat sesuai kesesuaian dengan ISAK 35 diharapkan akan meningkatkan pelaksanaan tanggung jawab jamaah dan masyarakat di masa depan.